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ACTA DE LA TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA LA 

MAGDALENA CONTRERAS ----------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En la Ciudad de México, siendo las 20 horas con 09 minutos del día 27 de enero del año dos 

mil veinticinco, con fundamento en los artículos 84, 85, 86, 87 fracción I, 88, 91, 104 fracción X 

y demás aplicables de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México; así como 14, fracción 

X, 15, fracción I, 20 fracción III, 21, fracción I, 23, 24, 28, 30 y demás relativos y aplicables del 

Reglamento para el Gobierno Interior del Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras; se 

reunieron de forma presencial el Alcalde José Fernando Mercado Guaida, en su calidad de 

Presidente del Concejo, así como las y los Concejales Mercedes Cuevas Mendoza, Abraham 

Torres Ramírez, Susana Jiménez Escobar, Boward Fernando Sánchez García, América Cipactli 

Aguirre Sánchez, Ximena Valeria Molina Figueroa, Adrián Belmont Palacios, Guadalupe Miriam 

Meza Ramírez, Xóchitl Quetzalli Avila Infante y Pedro Alberto Cabrera Castillo, en lo sucesivo 

denominado “El Concejo,” con el propósito de llevar a cabo la Primera Sesión Ordinaria del 

Concejo de la Alcaldía de La Magdalena Contreras bajo el siguiente:-------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------ORDEN DEL DÍA-------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

I. Lista de asistencia 

II. Declaración del quórum y apertura de la Sesión; 

III. Lectura y, en su caso, aprobación del Orden del Día; 

IV. Lectura y, en su caso, aprobación de las actas de las sesiones anteriores: 

a) Segunda Sesión Ordinaria, celebrada el 29 de noviembre de 2024; 
b) Primera Sesión Extraordinaria, celebrada el 19 de diciembre de 2024. 

V. Disposiciones Generales con el Carácter de Bandos: 

a) Proyecto de Bando de Recuperación de la Vía Pública de la Alcaldía La Magdalena 
Contreras, que presenta el Presidente del Concejo de la Alcaldía La Magdalena 
Contreras. 

VI. Puntos de Acuerdo 

a) Acuerdo que presenta el Presidente del Concejo, Mtro. José Fernando Mercado 
Guaida, por el que se Ratifica el Convenio de Coordinación Institucional Regional Sur-
Poniente de la Ciudad de México en materia de Seguridad Ciudadana y Servicios 
Urbanos, celebrado por los Titulares de los Órganos Políticos Administrativos de Álvaro 
Obregón, Tlalpan y La Magdalena Contreras. 

b) Proposición con Punto de Acuerdo que presenta el Concejal Adrián Belmont 
Palacios, por el que se solicita a la Dirección General de Jurídico y de Gobierno, la 
elaboración del Anteproyecto de Bando del Comité de Seguridad Ciudadana de la 
Alcaldía La Magdalena Contreras. 

c) Proposición con Punto de Acuerdo que presenta el Concejal Pedro Alberto Cabrera 
Castillo, por el que se solicita la comparecencia de los titulares de las siguientes 
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Unidades Administrativas: Dirección General de Bienestar Social, Subdirección de 
Programas Sociales, Jefatura de Unidad Departamental de Vinculación Comunitaria, 
Jefatura de Unidad Departamental de Control, Atención y Seguimiento a Programas 
Sociales; con la finalidad de rendir un informe de las Líneas de Acción denominadas:  

• “Navidad en Familia”, para el Ejercicio Fiscal 2024. 

• “Apoyo Alimentario”, para el Ejercicio Fiscal 2024. 

• “Apoyo Invernal”, para el Ejercicio Fiscal 2024. 

d) Proposición con Punto de Acuerdo que presenta el Concejal Adrián Belmont 
Palacios, mediante el cual solicita al Secretario Técnico del Concejo, la elaboración de 
un Calendario de Sesiones, para su posterior discusión y, en su caso, aprobación por 
parte de los integrantes del Concejo. 

e) Proposición con Punto de Acuerdo que presenta el Concejal Abraham Torres 
Ramírez, para solicitar la limpieza preventiva de las barrancas de la demarcación. 

f) Acuerdo por el que se emite el Reglamento del Concejo de la Alcaldía La Magdalena 
Contreras y se abroga el Reglamento para el Gobierno Interior del Concejo de la 
Alcaldía La Magdalena Contreras. 

VII. Asuntos Generales 

a) Por el Concejal Pedro Alberto Cabrera Castillo: 

I. Solicitar a las diferentes instancias que conforman la Administración Pública de la 
Alcaldía La Magdalena Contreras, el uso correcto del nombre de Foro Cultural 
Contreras – El Águila, al recinto que tiene por dirección Camino Real de Contreras #27, 
Colonia La Concepción. 

II. Hacer del conocimiento que existen errores, inconsistencias, alteraciones y otras 
situaciones encontradas en los oficios emitidos por las diferentes instancias que 
conforman la Administración Pública de la Alcaldía La Magdalena Contreras, que son 
de carácter oficial y que son dirigidas al que suscribe. 

b) Por la Concejala Xóchitl Quetzalli Ávila Infante: 

I. Solicitar Información sobre distintas publicaciones circuladas en redes sociales, sobre 
acciones y conductas presentadas por integrantes de la estructura de la actual 
administración de la Alcaldía La Magdalena Contreras, en su carácter de personal de 
confianza, con la finalidad de generar una respuesta o comunicado oficial donde se 
aclaren dichos actos ante la Ciudadanía Contrerense. 

VIII. Clausura de la Sesión 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------DESARROLLO DE LA SESIÓN-----------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

I. Lista de Asistencia 
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En uso de la voz, el Presidente del Concejo, manifestó que habiendo cubierto la formalidad de 

convocar a los miembros del Concejo en tiempo y forma, con los documentos necesarios para el 

desarrollo de la sesión y la recepción de los acuses correspondientes, y con fundamento en los 

artículos 87, fracción I y 88, de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México; así como 

23, 24, 28 y 30 del Reglamento para el Gobierno Interior del Concejo de la Alcaldía La Magdalena 

Contreras, solicitó al Secretario Técnico proceder a pasar lista de asistencia, con el fin de verificar 

si existe el quórum legal para la celebración de la sesión ordinaria a la cual se convocó. 

 

En el uso de la voz, y atendiendo la instrucción de la Presidencia, el Secretario Técnico procedió 

a pasar lista de asistencia en los siguientes términos:  

 

- Concejala Mercedes Cuevas Mendoza - Presente 

- Concejal Abraham Torres Ramírez - Presente 

- Concejala Susana Jiménez Escobar - Presente 

- Concejala América Cipactli Aguirre Sánchez - Presente 

- Concejala Ximena Valeria Molina Figueroa - Presente 

- Concejal Boward Fernando Sánchez García - Presente 

- Concejala Guadalupe Miriam Meza Ramírez - Presente  

- Concejal Adrián Belmont Palacios – Presente 

- Concejala Xóchitl Quetzalli Ávila Infante - Presente 

- Concejal Pedro Alberto Cabrera Castillo - Presente 

 

En virtud de lo anterior, informó a la Presidencia que se cuenta con la presencia total de 10 

Concejales y Concejalas; por lo que, con fundamento en el artículo 23 del Reglamento para el 

Gobierno Interior del Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras, se tiene Quórum legal para 

dar inicio con la sesión.-------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

II. Declaración del quórum y apertura de la Sesión. 

 

En el uso de la voz, el Secretario Técnico, con fundamento en el Artículo 30, fracción II, del 

Reglamento para el Gobierno Interior del Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras, solicitó 

a la Presidencia realizar la declaración de apertura de la sesión. 

 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo procedió a la Declaración de Apertura de la 

Segunda Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía de La Magdalena Contreras, y manifestó 

que “siendo las 20 horas con 09 minutos del día 27 de enero de 2025, declaro instalada la 

Tercera Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras”. 

 

Continuando con el desarrollo de la sesión, en el uso de la voz, el Presidente del Concejo solicitó 

al Secretario Técnico dar cuenta del siguiente punto del orden del día.-----------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

III. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día. 
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En el uso de la voz, el Secretario Técnico del Concejo informó que, como tercer punto, se tiene 

la aprobación del Orden del Día. 

 

En seguida, el Presidente del Concejo, con fundamento en el artículo 29 del Reglamento para el 

Gobierno Interior del Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras, solicito al Secretario 

Técnico poner a consideración del Concejo, el Proyecto de Orden del Día para la sesión. 

 

El Secretario Técnico manifestó que, en virtud a que la convocatoria y sus anexos fueron 

colocados en estrados, con 72 horas de anticipación a la convocatoria respectiva, la Secretaría 

Técnica, con fundamento en el artículo 42, fracción II, del Reglamento para el Gobierno Interior 

del Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras, se consultaba a la Presidencia si dispensaba 

su lectura. 

 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo manifestó que se dispensaba su lectura. 

 

El concejal Adrián Belmont Palacios, solicita a la Presidencia se lleve a cabo el retiro del punto 

del orden del día que presentó, relativo al calendario de sesiones. 

 

Acto seguido, el Secretario del Concejo, manifestó que una vez dispensada la lectura de los 

documentos de la sesión, el Proyecto de Orden del Día que se somete a su consideración, se 

encuentra dentro de los documentos que les fueron circulados, haciendo la precisión que en el 

inciso a) del Numeral IV, dice: 

 

a) Segunda Sesión Ordinaria, celebrada el 26 de noviembre de 2024; 

 

y debe decir: 

 

a) Segunda Sesión Ordinaria, celebrada el 29 de noviembre de 2024; 

 

La Presidencia puso a consideración de las y los Concejales, el Proyecto de Orden del Día, y 

solicitó al Secretario Técnico, consulte si existe alguna intervención, al respecto. 

 

Atendiendo las instrucciones de la Presidencia, el Secretario Técnico preguntó a las y los 

Concejales si, además de la solicitud del Concejal Adrián Belmont, existe alguna intervención al 

Respecto; al no haber intervenciones, informó a la Presidencia sobre el particular. 

 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo solicitó a la Secretaría Técnica consultar a las y 

los Concejales si se aprueba el orden del día, con la precisión señalada. 

 

El Secretario Técnico precisa que, atendiendo a la solicitud de retiro del punto del Concejal Adrián 

Belmont por el cual solicitaba a la Secretaría Técnica elaborar un calendario de sesiones, y les 

consultó a las y los Concejales si aprueban el orden del día, solicitando a quienes estén por la 

afirmativa, se sirvan manifestarlo levantando la mano. 
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A Favor: 08, más el voto del Presidente, en uso del derecho que le asiste el artículo 31 fracción 

VI, de la Ley Orgánica de las Alcaldías de la Ciudad de México. - Total: 09 

 

En contra: 2 

 

Abstenciones: 0 

 

El Secretario Técnico informó al órgano Colegiado que el Orden del Día fue aprobado por 

MAYORÍA.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

IV. Lectura y, en su caso, aprobación de las actas de las Sesiones anteriores. 
 
En el uso de la voz, el Presidente del Concejo solicitó al Secretario Técnico desahogar el siguiente 
punto del orden del día. 
 
En el uso de la voz, el Secretario Técnico informó que, como cuarto punto del Orden del Día, se 
tiene la aprobación de las actas de las sesiones anteriores: 
 
a) Segunda Sesión Ordinaria, celebrada el 29 de noviembre de 2024; 
b) Primera Sesión Extraordinaria, celebrada el 19 de diciembre de 2024. 
 
Informando al Concejo que en el acta celebrada el 29 de noviembre de 2024, la Concejala Ximena 
Valeria Molina Figueroa presentó por escrito su voto razonado, mismo que se omitió mencionar 
y adjuntar en el proyecto de acta que les fue circulado, por lo que se adjunta también en el acta 
mencionada. 
 
El presidente del Concejo puso a consideración de las y Los Concejales las actas de referencia, 
con la precisión mencionada y solicitó al Secretario Técnico consultar a las y los Concejales, si 
existe alguna intervención al respecto. 
 
En el uso de la voz, el Secretario Técnico preguntó a las y los Concejales si existe alguna 
intervención al respecto y, al no haberla, lo informó a la Presidencia quien, a su vez, solicitó 
nuevamente a la Secretaría Técnica consultar si se aprueban las Actas en comento con la 
precisión ya mencionada. 
 
El secretario Técnico consultó a las y Los Concejales si aprueban las Actas de la de la Segunda 
Sesión Ordinaria, celebrada el 29 de noviembre de 2024, así como de la Primera Sesión 
Extraordinaria, celebrada el 19 de diciembre de 2024, solicitando a quienes estén por la 
afirmativa, se sirvan manifestarlo levantando la mano: 
 
A Favor: 10, más el voto del Presidente, en uso del derecho que le asiste el artículo 31 fracción 

VI, de la Ley Orgánica de las Alcaldías de la Ciudad de México. - Total: 11 

 

En Contra: 0 

 

Abstenciones: 0 
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Acto seguido, informó al Presidente del Concejo que, con 11 votos a favor, fue aprobada por 

UNANIMIDAD el acta correspondiente.-------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

V. Disposiciones Generales con el Carácter de Bandos: a) Proyecto de Bando de 
Recuperación de la Vía Pública de la Alcaldía La Magdalena Contreras, que presenta el 
Presidente del Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras. 
 
Continuando con la sesión, en el uso de la voz, el Presidente del Concejo solicitó al Secretario 
Técnico desahogar el siguiente punto del orden del día. 
 
En el uso de la voz, el Secretario Técnico informó que, como quinto punto del orden del día, se 
tiene el Proyecto de Bando de Recuperación de la Vía Pública de la Alcaldía La Magdalena 
Contreras, que presenta el Presidente del Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras. 
 
En el uso de la voz, el Presidente del Concejo informó a las y los Concejales que, de conformidad 
con lo establecido en el artículo 34, fracción I, del Reglamento para el Gobierno Interior del 
Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras, se permitía hacer uso de la palabra para la 
presentación de este punto. 
 
Acto seguido, realiza la presentación del Proyecto de Bando de Recuperación de la Vía 
Pública de la Alcaldía La Magdalena Contreras, que presenta el Presidente del Concejo de 
la Alcaldía La Magdalena Contreras.-----------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------Desarrollo del análisis y discusión---------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Una vez concluida la presentación del Proyecto de Bando en comento, lo puso a consideración 
de las y los Concejales, solicitando al Secretario Técnico procediera a preguntar si existen 
oradores en contra y a favor, para realizar el análisis y la discusión del Bando mencionado. 
 
En el uso de la voz, el Secretario Técnico consultó a las y los Concejales si existen oradores en 

contra. En virtud de que no hubo oradores en contra, tampoco los hubo a favor, por lo que se 

procede a la votación del acuerdo. 

 
En el uso de la voz, al Presidente del Concejo informa a las y los Concejales que se procederá a 
la votación del Bando de Recuperación de la Vía Pública de la Alcaldía La Magdalena Contreras, 
pidiendo al Secretario Técnico, proceda con la votación correspondiente. 
 
La Concejala Xóchitl Quetzalli Ávila Infante solicitó el uso de la voz para razonar su voto. Acto 
seguido la Concejala Ximena Valeria Molina Figueroa hizo lo propio, seguida de la Concejala 
Miriam Guadalupe Meza Ramírez, quien también solicitó el uso de la palabra.  
 
Con el permiso de la Presidencia, el Secretario Técnico concede el uso de la voz a la Concejala 
Xóchitl Quetzalli Ávila Infante para razonar su voto. 
 
En el uso de la voz, la Concejala Xóchitl Quetzalli Ávila Infante expuso su voto razonado. En virtud 

a que el mismo fue presentado por escrito, se adjunta a la presente acta como Anexo 1. 
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Con el permiso de la Presidencia, el Secretario Técnico concede el uso de la voz a la Concejala 

Ximena Valeria Molina Figueroa. 

 

En el uso de la voz, la Concejala Ximena Valeria Molina Figueroa expuso su voto razonado. En 

virtud a que el mismo fue presentado por escrito, se adjunta a la presente acta como Anexo 2. 

 

Con el permiso de la Presidencia, el Secretario Técnico concede el uso de la voz a la Concejala 

Guadalupe Miriam Meza Ramírez. 

 

En el uso de la voz, la Concejala Guadalupe Miriam Meza Ramírez expuso su voto razonado. En 

virtud a que el mismo fue presentado por escrito, se adjunta a la presente acta como Anexo 3. 

 

El Secretario Técnico informa a la Presidencia del Concejo que ha sido agotado el registro de 

oradores para razonamiento del voto. 

 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo solicitó al Secretario Técnico procediera a tomar 

la votación correspondiente del Bando de Recuperación de la Vía Pública de la Alcaldía La 

Magdalena Contreras. 

 

En el uso de la voz, el Secretario Técnico consultó a las y los Concejales si se aprueba el Bando 

de Recuperación de la Vía Pública de la Alcaldía La Magdalena Contreras, pidiendo a los que 

estén por la afirmativa, se sirvan manifestarlo levantando la mano: 

 

A Favor: 08, más el voto del Presidente, en uso del derecho que le asiste el artículo 31 fracción 

VI, de la Ley Orgánica de las Alcaldías de la Ciudad de México. - Total: 09 

 

En contra: 0 

 

Abstenciones: 2 

 

En virtud de lo anterior, el Secretario del Concejo informa a la Presidencia que se obtuvieron 09 

votos a favor y 2 abstenciones, por lo que el Bando fue aprobado por MAYORÍA. 

 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo expresó:  

 

“SE APRUEBA el Bando de Recuperación de la Vía Pública de la Alcaldía La Magdalena 

Contreras, de conformidad con lo establecido por los artículos 122, Apartado A, fracción 

IV, incisos, a y c de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 1, numerales 

1 y 8; 52, numeral 1; 53, Apartado A, numerales 1 y 2; Apartado B, numeral 3, inciso a), 

fracción II; Apartado C, numeral 3, fracción I de la Constitución Política de la Ciudad de 

México; 1; 3; 4; 16; 29, fracción I, 31, fracción I y II; 104 fracción I, 105 y 106 de la Ley 

Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México; 2, fracción IV, 14, fracción I, 35 y 36 del 

Reglamento para el Gobierno Interior del Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras. 
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Recábense las firmas de los miembros de este Concejo. Se instruye a la Secretaría Técnica 

realizar las gestiones necesarias para su publicación en la Gaceta Oficial de la Ciudad de 

México y en el sitio de internet de esta Alcaldía, para dar cabal cumplimiento a lo ordenado 

por los artículos 105 y 106 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México.”--------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

VI. Puntos de Acuerdo. a) Acuerdo que presenta el Presidente del Concejo, Mtro. José 
Fernando Mercado Guaida, por el que se Ratifica el Convenio de Coordinación Institucional 
Regional Sur-Poniente de la Ciudad de México en materia de Seguridad Ciudadana y 
Servicios Urbanos, celebrado por los Titulares de los Órganos Políticos Administrativos 
de Álvaro Obregón, Tlalpan y La Magdalena Contreras. 
 
En el uso de la voz, el Presidente del Concejo solicitó al Secretario Técnico desahogar el siguiente 
punto del orden del día. 
 
En el uso de la voz, el Secretario Técnico informó que, como sexto punto del orden del día, se 
tiene la presentación de asuntos, y el primer asunto corresponde al Acuerdo que presenta el 
Presidente del Concejo, Mtro. José Fernando Mercado Guaida, por el que se Ratifica el 
Convenio de Coordinación Institucional Regional Sur-Poniente de la Ciudad de México en 
materia de Seguridad Ciudadana y Servicios Urbanos, celebrado por los Titulares de los 
Órganos Políticos Administrativos de Álvaro Obregón, Tlalpan y La Magdalena Contreras. 
 
En el uso de la voz, el Presidente del Concejo informó a las y los Concejales que, de conformidad 

con lo establecido en el artículo 34, fracción III, del Reglamento para el Gobierno Interior del 

Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras, se permitía hacer uso de la palabra para la 

presentación de este punto. 

 

Acto seguido, realiza la presentación del Acuerdo por el que se Ratifica el Convenio de 

Coordinación Institucional Regional Sur-Poniente de la Ciudad de México en materia de 

Seguridad Ciudadana y Servicios Urbanos, celebrado por los Titulares de los Órganos 

Políticos Administrativos de Álvaro Obregón, Tlalpan y La Magdalena Contreras.-------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------Desarrollo del análisis y discusión---------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Una vez concluida la presentación del Acuerdo en comento, lo puso a consideración de las y los 

Concejales, solicitando al Secretario Técnico procediera a preguntar si existen oradores en contra 

y a favor, para realizar el análisis y la discusión del Acuerdo mencionado. 

 

En el uso de la voz, el Secretario Técnico consultó a las y los Concejales si existen oradores en 

contra. En virtud a que no hubo oradores en contra, tampoco los hubo a favor, por lo que se 

procedió a consultar a las y los Concejales si existen intervenciones para razonamiento del voto. 

 

La concejala Ximena Valeria Molina Figueroa solicitó ser inscrita en la lista para razonar su voto. 
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Con el permiso de la Presidencia, el Secretario Técnico concede el uso de la voz a la Concejala 

Ximena Valeria Molina Figueroa. 

 

En el uso de la voz, la Concejala Ximena Valeria Molina Figueroa expuso su voto razonado. En 

virtud a que el mismo fue presentado por escrito, se adjunta a la presente acta como Anexo 4. 

 

El Secretario Técnico informa a la Presidencia del Concejo que ha sido agotado el registro de 

oradores para razonamiento del voto, por lo que, conforme a su instrucción, se procederá a la 

toma de la votación del Acuerdo por el que se Ratifica el Convenio de Coordinación Institucional 

Regional Sur-Poniente de la Ciudad de México en materia de Seguridad Ciudadana y Servicios 

Urbanos, celebrado por los Titulares de los Órganos Políticos Administrativos de Álvaro Obregón, 

Tlalpan y La Magdalena Contreras, solicitando a las y los Concejales que estén por la afirmativa, 

se sirvan manifestarlo levantando la mano: 

 

A Favor: 10, más el voto del Presidente, en uso del derecho que le asiste el artículo 31 fracción 

VI, de la Ley Orgánica de las Alcaldías de la Ciudad de México. - Total: 11 

 

En contra: 0 

 

Abstenciones: 0 

 

En virtud de lo anterior, el Secretario del Concejo informa a la Presidencia que se obtuvieron 11 

votos a favor y 0 en contra, por lo que el Dictamen fue aprobado por UNANIMIDAD. 

 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo expresó:  

 

SE APRUEBA el Acuerdo por el que se Ratifica el Convenio de Coordinación Institucional 

Regional Sur-Poniente de la Ciudad de México en materia de Seguridad Ciudadana y 

Servicios Urbanos, celebrado por los Titulares de los Órganos Políticos Administrativos 

de Álvaro Obregón, Tlalpan y La Magdalena Contreras. 

 

Recábense las firmas de los miembros de este Concejo y notifíquese el presente Acuerdo 

a los Concejos de las Alcaldías Álvaro Obregón y Tlalpan para su debido seguimiento 

legal.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

VI. Puntos de Acuerdo. b) Proposición con Punto de Acuerdo que presenta el Concejal 
Adrián Belmont Palacios, por el que se solicita a la Dirección General de Jurídico y de 
Gobierno, la elaboración del Anteproyecto de Bando del Comité de Seguridad Ciudadana 
de la Alcaldía La Magdalena Contreras. 
 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo solicitó al Secretario Técnico continuar con el 
desahogo del orden del día. 
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En el uso de la voz, el Secretario Técnico informó que, como segundo asunto dentro del sexto 
punto del orden del día, se tiene la Proposición con Punto de Acuerdo que presenta el 
Concejal Adrián Belmont Palacios, por el que se solicita a la Dirección General de Jurídico 
y de Gobierno, la elaboración del Anteproyecto de Bando del Comité de Seguridad 
Ciudadana de la Alcaldía La Magdalena Contreras. 
 
Acto seguido, el Presidente del Concejo concedió el uso de la voz al Concejal Adrián Belmont 

Palacios, para realizar la presentación del Acuerdo, precisando que, con fundamento en el 

artículo 34, fracción III, del Reglamento para el Gobierno Interior del Concejo de la Alcaldía La 

Magdalena Contreras, cuenta con un tiempo de hasta 5 minutos. 

 

En el uso de la voz, el Concejal Adrián Belmont Palacios realiza la presentación de la 

Proposición con Punto de Acuerdo por el que se solicita a la Dirección General de Jurídico 

y de Gobierno, la elaboración del Anteproyecto de Bando del Comité de Seguridad 

Ciudadana de la Alcaldía La Magdalena Contreras.--------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------Desarrollo del análisis y discusión---------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo puso a consideración de las y los Concejales el 

Acuerdo de referencia, solicitando al Secretario Técnico proceda a preguntar si existen oradores 

en contra y a favor, para realizar el análisis y la discusión del Acuerdo señalado. 

 

En el uso de la voz, el Secretario Técnico consultó a las y los Concejales si existen oradores en 

contra. EN virtud de que no existieron oradores en contra, tampoco los hubo a favor, por lo que 

se procedió a tomar la votación del Acuerdo. 

 

En el uso de la Voz, el Presidente del Concejo manifestó que se procedería a la votación del 

Punto de Acuerdo que presenta el Concejal Adrián Belmont Palacios, pidiendo al Secretario 

Técnico proceder con la votación correspondiente, consultando antes si existen solicitudes para 

razonamiento del voto. 

 

La Concejala América Cipactli Aguirre Sánchez y el Presidente del Concejo, José Fernando 

Mercado Guaida, solicitaron ser inscritos en la lista para razonamiento del voto. 

 

Con el permiso de la Presidencia, el Secretario Técnico concedió el uso de la voz a la Concejala 

América Cipactli Aguirre Sánchez. 

 

La Concejala América Cipactli Aguirre Sánchez, en el uso de la voz manifestó que a 2 años de 

haber hecho esta propuesta el Concejal Belmont, no se hizo caso en la administración pasada, 

creyendo que no importaba el tema de la seguridad o al menos eso fue reflejado al no haber 

aprobado este punto. Comenta que su voto será razonado a favor de la propuesta del Concejal 

Belmont porque es indispensable y fundamental que exista la seguridad en todas las colonias. 

Agrega que en la administración pasada invadió la inseguridad, no se podía caminar en las calles, 

que todo es un conflicto el que existe en las colonias, por lo que cree que es muy importante que 
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hoy, en este en este Concejo se apruebe, por ello su voto es razonado, porque va a beneficiar a 

todas las colonias, a toda la ciudadanía, creyendo que es importante tomarlo en cuenta. 

 

El Presidente del Concejo hace uso de la voz y manifiesta que, en primer lugar, desea felicitar al 

promovente y hacer público que el sentido de su voto será a favor, suscribiendo lo que comentaba 

la Concejala América Aguirre y haciendo el compromiso, como administración, de que esto no 

pase (invitando a fijar una fecha) de mes y medio para que lo puedan presentar en sesión de 

Consejo y pedirle tanto al promovente como al resto de Concejales que ayuden a darle 

seguimiento y si tienen alguna idea para nutrir este instrumento tan importante, que es una 

obligación de ley, proponerlo, votarlo y ejecutarlo, bienvenidas las propuestas. Pide tanto a la 

Dirección de Seguridad y Movilidad como la de Jurídico y de Gobierno que tengan una entrevista 

con el Concejal Adrián Belmont para que hagan planteamiento de contenidos importantes en el 

Bando, manifestando que está abierta la posibilidad para cualquier otro, pero entiende que es un 

tema de importancia para el Concejal y que es un tema que a final de cuentas debe de caer y 

quedar fuera de cualquier politización que llevan al absurdo y que preocupan por desatender los 

temas que le importan a los vecinos. Manifiesta que presentará públicamente en algunos días, 

algunos resultados que se han tenido muy importantes en materia de seguridad, el informe 

trimestral del Secretariado Ejecutivo habla de una reducción de casi un 70 por ciento de incidencia 

en estos meses, pero de ninguna manera piensa que esto sea una batalla ganada o una victoria 

a cacarear, sino todo lo contrario; también dice que los modelos de coordinación con el Gobierno 

de la Ciudad, con los Alcaldes y con la ciudadanía, como lo han hecho con las diferentes Iglesias, 

con organizaciones de la sociedad civil, es la ruta correcta sobre la cual tienen que profundizar, 

pero si no se involucran todas y todos -y aquí hace también un llamado a las y los Concejales, 

sin importar las fuerzas políticas, a los ciudadanos- el tema de la seguridad no distingue colores, 

no distingue posiciones políticas, el tema de la seguridad es un tema de vital importancia que 

requiere la participación y que se involucren todos y en la medida que hagan de este ejercicio y 

de este Bando un ejercicio plural, democrático, de participación, en el cual tengan además un 

instrumento sólido, una ejecución supervisada, revisada, evaluada por la ciudadanía, pero 

también por este órgano plural, en la cual tengan una participación activa. Agrega que más allá 

de aprovechar la coyuntura de las mesas que da este Concejo, de la versión pública que tiene, 

es una invitación a que se metan todos a trabajar, que las puertas de su oficina para contribuir a 

este respecto están abiertas, esperando a quienes tengan el interés participar y darán cuenta 

también a la ciudadanía de quiénes han sido y quiénes tienen el interés para generar modelos 

que vayan mucho más allá de lo que se puede establecer desde una sola visión de la 

Administración, las visiones plurales, escuchar a todas las voces, integrar y llamar a todos los 

actores, da resultado. Comenta que escuchaba del gobernador de Durango hace una semana y 

del gobernador de Guanajuato y del gobernador de Nuevo León, en un evento convocado por la 

Presidenta de la República, un mensaje y un llamado a la unidad, sobre todo en materia de 

seguridad, puntualizando que, como lo dijo en aquella ocasión, lo dice hoy, le parece un acto de 

responsabilidad y de inteligencia por parte de los gobiernos estatales, como los municipales, que 

más allá de los de los asuntos y diferencias políticas, establecer los mínimos consensos para 

algo que nos es benéfico para México, lo reclama, México lo requiere, la ciudad lo reclama, la 

ciudad lo requiere y Magdalena Contreras está llamada a poner el ejemplo, no solamente votarán 
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a favor, sino que le darán puntual seguimiento y establecer las mesas de trabajo lo antes posible 

para que, de la manera más plural, puedan tener un producto legislativo, un instrumento jurídico 

robusto, fortalecido, con mucha legitimidad, pero sobre todo que dé resultados a los contrerenses, 

que es lo que demandan de todas y todos. 

 

En el uso de la voz, el Secretario Técnico informó a la Presidencia que ha sido agotada la lista 

de oradores para razonar el voto, por lo que, conforme a su instrucción, se procederá a tomar la 

votación del Punto de Acuerdo que presenta el Concejal Adrián Belmont Palacios. Acto seguido 

solicitó a las y los Concejales que estén por la afirmativa, se sirvan manifestarlo levantando la 

mano: 

 

A Favor: 10, más el voto del Presidente, en uso del derecho que le asiste el artículo 31 fracción 

VI, de la Ley Orgánica de las Alcaldías de la Ciudad de México. - Total: 11 

 

En contra: 0 

 

Abstenciones: 0 

 

En virtud de lo anterior, el Secretario del Concejo informa a la Presidencia que se obtuvieron 11 

votos a favor y 0 en contra, por lo que el Dictamen fue aprobado por UNANIMIDAD. 

 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo expresó:  

 

“Se APRUEBA la Proposición con Punto de Acuerdo que presenta el Concejal Adrián 

Belmont Palacios. 

 

Se instruye a la Secretaría Técnica, turnar el asunto en comento, a la Comisión de Jurídico 

y Gobierno para su dictaminación.”-----------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

VI. Puntos de Acuerdo. c) Proposición con Punto de Acuerdo que presenta el Concejal 
Pedro Alberto Cabrera Castillo, por el que se solicita la comparecencia de los titulares de 
las siguientes Unidades Administrativas, con la finalidad de rendir un informe de las Líneas 
de Acción. 
 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo solicitó al Secretario Técnico continuar con el 
desahogo del orden del día. 
 
En el uso de la voz, el Secretario Técnico informó que, como tercer asunto dentro del sexto punto 
del orden del día, se tiene la Proposición con Punto de Acuerdo que presenta el Concejal 
Pedro Alberto Cabrera Castillo, por el que se solicita la comparecencia de los titulares de 
las siguientes Unidades Administrativas: Dirección General de Bienestar Social, 
Subdirección de Programas Sociales, Jefatura de Unidad Departamental de Vinculación 
Comunitaria, Jefatura de Unidad Departamental de Control, Atención y Seguimiento a 
Programas Sociales; con la finalidad de rendir un informe de las Líneas de Acción 
denominadas:  
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• “Navidad en Familia”, para el Ejercicio Fiscal 2024. 
• “Apoyo Alimentario”, para el Ejercicio Fiscal 2024. 
• “Apoyo Invernal”, para el Ejercicio Fiscal 2024. 
 
Acto seguido, el Presidente del Concejo concedió el uso de la voz al Concejal Pedro Alberto 

Cabrera Castillo, para realizar la presentación del Acuerdo, precisando que, con fundamento en 

el artículo 34, fracción III, del Reglamento para el Gobierno Interior del Concejo de la Alcaldía La 

Magdalena Contreras, cuenta con un tiempo de hasta 5 minutos. 

 

En el uso de la voz, el Concejal Pedro Alberto Cabrera Castillo realiza la presentación de la 

Proposición con Punto de Acuerdo por el que se solicita la comparecencia de los titulares 

de las Unidades Administrativas, con la finalidad de rendir un informe de las Líneas de 

Acción.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------Desarrollo del análisis y discusión---------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo puso a consideración de las y los Concejales el 

Acuerdo de referencia, solicitando al Secretario Técnico proceda a preguntar si existen oradores 

en contra y a favor, para realizar el análisis y la discusión del Acuerdo señalado. 

 

En el uso de la voz, el Secretario Técnico consultó a las y los Concejales si existen oradores en 

contra. 

 

En virtud de que no existieron oradores en contra, tampoco los hubo a favor, por lo que se procede 

a la votación del Acuerdo. 

 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo informa que se procederá a la votación del Acuerdo 

que presenta el Concejal Pedro Alberto Cabrera Castillo, solicitando al Secretario Técnico, 

proceda con la votación correspondiente. 

 

En el uso de la voz, el Secretario Técnico consultó a las y los Concejales si se aprueba la 

Proposición con Punto de Acuerdo que presenta el Concejal Pedro Alberto Cabrera Castillo, 

pidiendo a los que estén por la afirmativa, se sirvan manifestarlo levantando la mano: 

 

A Favor: 3 

 

En contra: 7, más el voto del Presidente, en uso del derecho que le asiste el artículo 31 fracción 

VI, de la Ley Orgánica de las Alcaldías de la Ciudad de México. - Total: 8 

 

Abstenciones: 0 

 

Luego de la votación, el Secretario del Concejo informa a la Presidencia que, en virtud a que el 

Punto de Acuerdo no alcanza el consenso suficiente, por el número de votos obtenido, no es 

posible tramitarlo para su estudio y análisis a ninguna Comisión, tal como lo señalan los artículos 
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88, último párrafo de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México y el Segundo Párrafo 

del artículo 45, del Reglamento para el Gobierno Interior del Concejo de la Alcaldía La Magdalena 

Contreras. 

 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo, de conformidad con los fundamentos ya señalados, 

solicitó al Secretario continuar con el desahogo del orden del día.-----------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

VI. Puntos de Acuerdo. d) Proposición con Punto de Acuerdo que presenta el Concejal 
Abraham Torres Ramírez, para solicitar la limpieza preventiva de las barrancas de la 
demarcación. 
 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo solicitó al Secretario Técnico continuar con el 
desahogo del orden del día. 
 
En el uso de la voz, el Secretario Técnico informó que, como sexto asunto dentro del sexto punto 
del orden del día, se tiene el acuerdo por el que se emite el reglamento del Consejo de la alcaldía 
la Magdalena Contreras y se Abroga el Reglamento para el Gobierno Interior del Concejo de la 
Alcaldía La Magdalena contreras. 
 
En el uso de la voz, el Presidente del Concejo informa a las y los Concejales que, de conformidad 
con lo establecido en el artículo 34 fracción interior del Consejo de la alcaldía de la Magdalena 
Contreras se permite hacer uso de la palabra para la presentación de este punto del orden del 
día. 
 
Acto seguido, la Concejala Xóchitl Quetzalli Ávila Infante solicita una moción de procedimiento e 
informa al Presidente del Concejo que se tiene enlistado un Punto de Acuerdo del Concejal 
Abraham Torres, consultando si, en su caso, también lo retiró.  
 

En el uso de la voz, el Secretario Técnico ofreció disculpas y atendiendo la solicitud de moción, 
informó que, como siguiente punto del orden del día, se tiene la Proposición con Punto de 
Acuerdo que presenta el Concejal Abraham Torres Ramírez, para solicitar la limpieza 
preventiva de las barrancas de la demarcación. 
 
Acto seguido, el Presidente del Concejo concedió el uso de la voz al Concejal Abraham Torres 

Ramírez, para realizar la presentación del Acuerdo, concediéndole un tiempo de hasta 5 minutos. 

 

En el uso de la voz, el Concejal Abraham Torres Ramírez realiza la presentación de la 

Proposición con Punto de Acuerdo para solicitar la limpieza preventiva de las barrancas 

de la demarcación.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------Desarrollo del análisis y discusión---------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo puso a consideración de las y los Concejales el 

Acuerdo de referencia, solicitando al Secretario Técnico proceda a preguntar si existen oradores 

en contra y a favor, para realizar el análisis y la discusión del Acuerdo señalado. 
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En el uso de la voz, el Secretario Técnico consultó a las y los Concejales si existen oradores en 

contra. 

 

En virtud de que no existieron oradores en contra, tampoco los hubo a favor, por lo que se procede 

a la votación del Acuerdo. Acto seguido, consultó a las y los Concejales si se aprueba la 

Proposición con Punto de Acuerdo que presenta el Concejal Abraham Torres Ramírez, pidiendo 

a los que estén por la afirmativa, se sirvan manifestarlo levantando la mano: 

 

A Favor: 10, más el voto del Presidente, en uso del derecho que le asiste el artículo 31 fracción 

VI, de la Ley Orgánica de las Alcaldías de la Ciudad de México. - Total: 11 

 

En contra: 0 

 

Abstenciones: 0 

 

En virtud de lo anterior, el Secretario del Concejo informa a la Presidencia que se obtuvieron 10 

votos a favor y 0 en contra, por lo que el Dictamen fue aprobado por UNANIMIDAD.”---------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

VI. Puntos de Acuerdo. e) Acuerdo por el que se emite el Reglamento del Concejo de la 
Alcaldía La Magdalena Contreras y se abroga el Reglamento para el Gobierno Interior del 
Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras. 
 
En el uso de la voz, el Presidente del Concejo solicitó al Secretario Técnico desahogar el siguiente 
punto del orden del día. 
 
En el uso de la voz, el Secretario Técnico informó que el quinto asunto dentro del sexto punto del 
orden del día, corresponde al Acuerdo por el que se emite el Reglamento del Concejo de la 
Alcaldía La Magdalena Contreras y se abroga el Reglamento para el Gobierno Interior del 
Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras. 
 
En el uso de la voz, el Presidente del Concejo informó a las y los Concejales que, de conformidad 

con lo establecido en el artículo 34, fracción III, del Reglamento para el Gobierno Interior del 

Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras, se permitía hacer uso de la palabra para la 

presentación de este punto. 

 

Acto seguido, realiza la presentación del Acuerdo por el que se emite el Reglamento del 

Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras y se abroga el Reglamento para el Gobierno 

Interior del Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras.-------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------Desarrollo del análisis y discusión---------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Una vez concluida la presentación del Acuerdo en comento, lo puso a consideración de las y los 

Concejales, solicitando al Secretario Técnico procediera a preguntar si existen oradores en contra 

y a favor, para realizar el análisis y la discusión del Acuerdo mencionado. 
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En el uso de la voz, el Presidente del Concejo puso a consideración de las y los Concejales el 

Acuerdo de referencia, solicitando al Secretario Técnico proceda a preguntar si existen oradores 

en contra y a favor, para realizar el análisis y la discusión del Acuerdo señalado. 

 

En el uso de la voz, el Secretario Técnico consultó a las y los Concejales si existen oradores en 

contra. 

 

La Concejala Xóchitl Quetzalli Ávila Infante y el Concejal Pedro Alberto Cabrera Castillo 

solicitaron ser inscritos en la lista de oradores en contra. 

 

Con el permiso de la Presidencia, el Secretario Técnico concedió el uso de la voz a la Concejala 

Xóchitl Quetzalli Ávila Infante. 

 

En el uso de la voz, al Concejala Xóchitl Quetzalli Ávila Infante manifestó que, más que en contra, 

en un primer momento por cómo se enlista en el orden del día, que parece un acuerdo que ya se 

daba por sentado y se firmaba, y por ello estaban preocupados, celebrando que el Presidente 

hace la aclaración, porque justamente venían con la intención de invocar su congruencia a este 

discurso que de manera repetida se ha tenido en el Pleno y fuera del mismo, donde hay inclusión, 

donde hay democracia, donde el Consejo y la representación que se tiene por parte de la 

Presidencia y de la Secretaría Técnica sólo intentan dignificar el cargo de Concejal. Insiste en 

que venían muy preocupados de que se intentara aprobar el Acuerdo porque presentaron 27 

observaciones a este cuerpo que se presentaba como anexo uno, para ser aprobado el día de 

hoy, donde no solo hay errores de dicción, errores ortográficos, sino que hay errores de fondo, 

hay artículos que se repiten fracción 20 del pleno donde hay dos diferentes definiciones acerca 

de lo que es el pleno títulos que no coinciden en el índice, en el cuerpo del documento, por enlistar 

cualquiera; artículos repetidos como el 24, el 38, copias de otro documento que claramente se 

ven en este documento, 15 letras distintas y les preocupaba mucho que se fuera a aprobar el día 

de hoy, por ello invocaban a la congruencia de la Presidencia y a su vasta experiencia legislativa 

y administrativa para que no fuera así, que no se aprobara. Entonces, como bien dice el 

Presidente, este es un primer momento, lo cual celebra, agregando que quizá no era el momento 

para comentarlo, pero sí expresar que les preocupaba mucho, que van a seguir trabajando, 

celebrar del Presidente y del Concejo que tengan las puertas abiertas para que puedan generar 

un instrumento legal que demuestre el esmero que tiene esta administración para las y los 

contrerenses, porque si bien no incide de manera directa, sí inciden las discusiones que tendrán 

en el Concejo y en las decisiones de puntos de acuerdo, de proyectos que se van a aprobar. 

Comenta que, más que estar en contra, sí dejar claro que es para pasar a Comisión, que para 

eso fue creada y que fue un error enlistarlo como un Acuerdo por el que se emite el reglamento, 

sino más bien como una propuesta de Proyecto de Acuerdo del Reglamento. Finaliza diciendo 

que estando en sintonía, sólo deseaba expresar esa preocupación de errores que, si bien es su 

atribución, le agradece que se haya mantenido al margen, aunque les comentaron en las mesas 

de trabajo que se iban a hacer llegar esas consideraciones por parte de la Presidencia, sin 

embargo, no sabe si son de la Presidencia o de la Secretaria Técnica, pero se las hacen de 

conocimiento hasta este momento para que puedan trabajar, siendo cuanto. 
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Con el permiso de la Presidencia, el Secretario Técnico otorga el uso de la palabra al Concejal 

Pedro Alberto Cabrera Castillo. 

 

En el uso de la palabra, el Concejal Pedro Alberto Cabrera Castillo manifestó que de igual forma 

cree que la redacción que se les presentó en la convocatoria causó ciertas dudas a lo que se 

discutiría, pero celebra que se están aclarando y era por ello que se estaban manifestando en 

contra, porque sí ha sido un trabajo arduo, pleno, democrático; pero al final, cuando dieron lectura 

al documento, observaron cosas en las que no habían entrado en discusión, como lo es el voto 

concurrente, del cual, no recuerda que se haya discutido, o el voto razonado, que tendrá que ser 

en sentido negativo o positivo, pero presentado antes del inicio de las sesiones. Agrega que ello 

tendrá que ser discutido, expresando también la duda, ya que se les había dicho por parte del 

Secretario Técnico que la Presidencia haría sus observaciones, entendiendo entonces que 

todavía no están esas observaciones a la mano como para poder llevarlas a cabo a la Comisión, 

esperando con tiempo. Comenta que lo que sí cree que les apremia es el tiempo, insistiendo en 

que llevan 4 meses y, como bien dice el Presidente, si no tienen Comisiones, no sabe por qué 

tienen que esperar que el Reglamento esté en funciones, siendo que se puede trabajar con el 

anterior, que lo necesario es tener las Comisiones, que hoy no existen comisiones, no forman 

parte de las Comisiones, por lo que es necesario que se aceleren los trabajos, porque si continúan 

esperando todavía observaciones, les llevará a un mayor tiempo de trabajo y creyendo que es 

necesario, ya están por cumplir 4 meses desde la toma de protesta y necesitan acelerar estas 

cuestiones, que todavía vendrán las Comisiones, la toma de protesta de las Comisiones, etcétera, 

etcétera, etcétera, que todo el mundo conoce. Siendo esa la razón que cree conveniente, 

entonces llevarlo otra vez a discusiones, pero esta propuesta en su principio no les parecía la 

correcta y ya que ha quedado clara, esperando entonces las reuniones en la Comisión de Jurídico 

y Gobierno para continuar entonces con la discusión. Finaliza diciendo que algo importante que 

quisiera recalcar es que todos están en el entendido que este Reglamento entrará en vigencia en 

el momento en que sea emitido en la gaceta oficial, por lo pronto, seguirán trabajando con el 

anterior, siendo cuanto. 

 

Con el permiso de la Presidencia, el Secretario Técnico otorga el uso de la palabra al Concejal 

Abraham Torres Ramírez. 

 

En el uso de la palabra, el Concejal Abraham Torres Ramírez manifestó su felicitación a todos 

los integrantes del Concejo porque verdaderamente hicieron un ejercicio democrático, incluyente, 

plural, donde realmente discutieron y pusieron el ejemplo para varios Concejos en la Ciudad, 

pareciéndole que este ejercicio que lograron hacer es básico para el resultado que se está 

presentando en esta mesa, que incluye los consensos y los disensos de todos los que están 

sentados, incluyendo las opiniones, incluyendo el tiempo que invirtieron, incluye el tiempo de 

todos los compañeros que no están en la mesa pero están detrás de ellos, siendo por lo que 

realmente felicita a todos los compañeros por este esfuerzo. Agrega que le parece que, de esta 

manera, el esfuerzo que ya realizaron y que ahora se presenta, evidentemente tiene algunas 

adiciones y atinadamente ya lo comentaron desde la Presidencia, este Reglamento se va a 

discutir nuevamente, pero la esencia emana de ellos, pareciéndole que la invitación principal que 
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quiere hacer ahora es centrarse en lo verdaderamente importante, nuestro trabajo incide en el 

beneficio de los contrerenses. Agrega que el bando que acaban de aprobar incidirán en la vida, 

que su trabajo es importante, porque incide en la vida de las y los contrerenses, incide en el 

ejercicio responsable del presupuesto, incide incluso, en toda la vida de ellos mismos y es 

importante dar certeza a los contrerenses; en este sentido, le parece atinado que se vuelva a 

mandar a las Comisiones y por eso quiere hacer esa participación a favor, porque está a favor de 

dar certeza a los contrerenses, que todos sepan cómo van a trabajar, que todos sepan cuál será 

su sentido de estar en La Magdalena Contreras, porqué existen, para qué están; celebra que se 

regresará a Comisiones, porque efectivamente puede haber errores voluntarios, involuntarios, 

pero tienen la posibilidad todavía de mejorar lo que ya hicieron. Comenta que siempre la 

pluralidad y la democracia implican la participación de todas y de todos y las propuestas que 

ahora se incluyen, serán en beneficio de las y los contrerenses y por ello se manifiesta a favor de 

la propuesta. 

 

El Presidente del Concejo hace uso de la palabra para expresar que desea aclarar dos cuestiones 

para las personas que les observan. El Acuerdo de establecer Comisiones Provisionales fue 

decisión de la Presidencia; en segundo lugar, los tiempos, son los tiempos que se han tardado 

en discutir los Concejales en cuanto se tuvo un documento para darle la formalidad necesaria, ya 

que, si no pasa por el pleno, no se puede remitir de manera oficial a votarlo en Comisión; y tercera, 

por el comentario, les ofrece una disculpa si los hicieron trabajar doble, pero por cualquier cosa 

les facilito su número celular, si tienen alguna duda sobre los alcances de algún punto de acuerdo, 

a veces se puede conversar y no tendría que hacer todo el trabajo que desgraciadamente 

hicieron, que no tenía pertinencia para la sesión de hoy, agregando que, en cualquier momento, 

el Secretario Técnico y él mismo están para aclarar cualquier duda, pues están cumpliendo con 

lo que marca el proceso legislativo ordinario, el mismo reglamento, ya que no podrían votar un 

reglamento que no ha sido dictaminado por una Comisión, y en el caso de la Presidencia, no ha 

participado en las en las reuniones, pero parafraseando a la Concejala Quetzalli, que con la poca 

experiencia legislativa administrativa que tiene, habrá algunas sugerencias que podrá a 

consideración de los Concejales, y ya observarán si esas propuestas que realice para mejorar el 

Reglamento, pasan o no, pues no cree que sea un tema de congruencia como parte del Consejo 

hacer alguna propuesta de mejora; agrega que las y los Concejales determinarán en mesas, en 

las que bien podría estar presente como miembro del Concejo, en las que había renunciado estar, 

pero si ellos deciden que son procedentes y mejoran la vida interna de este órgano, entonces lo 

que sí quisiera hacer es un llamado a todas y todos los Concejales de acatar el reglamento, hacer 

uso de la de la voz, hablar en contra de algo de lo que no están en contra, pues no solamente 

viola el reglamento, sino aparte de la práctica sana parlamentaria, si ya no hay materia, algo que 

decir, siempre existe el espacio para razonar el voto, por ejemplo, entonces pide a todos los que 

usan el uso de la voz, cuando hablen, pedir la voz para hablar en contra, es en contra; agrega 

que en el Congreso, cuando no era sobre los términos en los que se pidió la palabra, el Presidente 

de la mesa podía inclusive pedir al orador que parara, no lo harán en el Concejo, ya que son 

demócratas e invita a pensar más en el espíritu de todo, pero utilizar un espacio procesal para 

hablar de algo y hablar de otra cosa, para qué hacer los reglamentos, para qué se tardan tanto 

tiempo y hacen un trabajo tan profundo y tan profesional, si al final, los reglamentos que se tienen 
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no se utilizamos; comenta que es un exhorto y un llamado para todas y todos. Finaliza diciendo 

que habrá el espacio, que tendrán que pasar, después de que la Comisión lo dictamine, para 

volverlo a discutir y volverlo a aprobar ahora sí entre todos y tener una formalidad y, para efectos 

prácticos, -dirigiéndose al Concejal Pedro Cabrera-, Concejal es importante que claro que la 

publicación le da vigencia al reglamento, pero una vez que el acto jurídico, ya que lo hagan en el 

Concejo, empezarán a regirse con el nuevo Reglamento, lo cual es importante porque en materia 

procesal, cuando se trata de leyes procesales, sobre todo reglamentos que tienen que ordenar 

procedimientos, una vez votados por el órgano, entran en vigor de inmediato aunque no tenga 

las formalidades pertinentes como la publicación en Gaceta. Confirma que únicamente era para 

aclarar dichos puntos en cuestión y de nueva cuenta felicitar a todas y todos. 

 

En el uso de la voz, el Secretario Técnico informó a la Presidencia que ha sido agotada la lista 

de oradores en contra y a favor de la propuesta. 

 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo solicitó al Secretario Técnico, procediera a someter 

a la votación el Acuerdo de referencia. 

 

En el uso de la voz, el Secretario Técnico consultó a las y los Concejales si se aprueba el Proyecto 

de Acuerdo para emitir el Reglamento del Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras y 

Abrogar el Reglamento para el Gobierno Interior del Concejo de la Alcaldía La Magdalena 

Contreras, pidiendo a los que estén por la afirmativa, se sirvan manifestarlo levantando la mano: 

 

A Favor: 08, más el voto del Presidente, en uso del derecho que le asiste el artículo 31 fracción 

VI, de la Ley Orgánica de las Alcaldías de la Ciudad de México. - Total: 09 

 

En contra: 0 

 

Abstenciones: 2 

 

En virtud de lo anterior, el Secretario del Concejo informa a la Presidencia que se obtuvieron 10 

votos a favor y 0 en contra, por lo que el Dictamen fue aprobado por MAYORÍA. 

 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo expresó:  

 

Se APRUEBA el Proyecto de Acuerdo por el que se emite el Reglamento del Concejo de la 

Alcaldía La Magdalena Contreras y se abroga el Reglamento para el Gobierno Interior del 

Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras. 

 

Recábense las firmas correspondientes. 

 

Se instruye a la Secretaría Técnica, turnar el Proyecto de Acuerdo en comento a la 

Comisión de Jurídico y Gobierno para su dictaminación correspondiente. ----------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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VII. Asuntos Generales.  
 
En el uso de la voz, el Presidente del Concejo solicitó al Secretario Técnico continúe con el 
desahogo del orden del día. 
 

En el uso de la voz, el Secretario Técnico expuso que el séptimo punto del orden del día 

corresponde a los Asuntos Generales, informándole a la Presidencia que, de acuerdo con el 

orden del día, se encuentra enlistados los siguientes asuntos generales:  

 

a) Por el Concejal Pedro Alberto Cabrera Castillo: 

 

I. Solicitar a las diferentes instancias que conforman la Administración Pública de la Alcaldía La 

Magdalena Contreras, el uso correcto del nombre de Foro Cultural Contreras – El Águila, al 

recinto que tiene por dirección Camino Real de Contreras #27, Colonia La Concepción. 

 

II. Hacer del conocimiento que existen errores, inconsistencias, alteraciones y otras situaciones 

encontradas en los oficios emitidos por las diferentes instancias que conforman la Administración 

Pública de la Alcaldía La Magdalena Contreras, que son de carácter oficial y que son dirigidas al 

que suscribe. 

 

b) Por la Concejala Xóchitl Quetzalli Ávila Infante: 

 

I. Solicitar Información sobre distintas publicaciones circuladas en redes sociales, sobre acciones 

y conductas presentadas por integrantes de la estructura de la actual administración de la Alcaldía 

La Magdalena Contreras, en su carácter de personal de confianza, con la finalidad de generar 

una respuesta o comunicado oficial donde se aclaren dichos actos ante la Ciudadanía 

Contrerense. 

 

La Concejala Ximena Valeria Molina Figueroa solicita al Presidente del Concejo hacer uso de la 

voz con motivo de una moción de procedimiento, misma que le fue concedida por la Presidencia. 

 

En el uso de la voz, la Concejala Ximena Valeria Molina Figueroa manifestó que la moción de 

procedimiento tiene el objetivo principalmente de dejarlo asentado en el acta. Comenta que le 

parece lo más normal y natural que todas las personas que entran a un cargo nuevo tengan una 

curva de aprendizaje, algunas de pronto pueden ser muy inclinadas y otras muy extensas, pero 

en ese sentido desea traer a la mesa que el asunto general identificado con el numeral uno 

propuesto por el Concejal Pedro Cabrera, se trata más bien de un Punto de Acuerdo, ya que los 

Puntos de Acuerdo tienen por objeto solicitar o aprobar recomendaciones de cualquier asunto y 

en su caso, dicho asunto general tampoco contiene los elementos para la presentación de Punto 

de Acuerdo, en cambio, los asuntos generales tienen la naturaleza más bien de informar a la 

ciudadanía; agrega que, de acuerdo con la Ley Orgánica de Alcaldías, se pudo haber solicitado 

el retiro de dicho punto, sin embargo, cree que a estas alturas de la sesión, simplemente vale la 

pena traer a la mesa que ese asunto general es más bien un Punto de Acuerdo. Siendo cuánto 
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En el uso de la voz, el Presidente del Concejo, aprovechando la intervención de la Concejala que 

le antecedió, consultó al Concejal Pedro Alberto Cabrera Castillo si deseaba reconsiderar para 

presentarlo como Punto de Acuerdo en una sesión posterior o solamente hacer el comentario en 

asuntos generales. 

 

En el uso de la voz y dando respuesta a la consulta de la Presidencia, manifestó que haría la 

observación en asuntos generales. 

 

Acto seguido, el Presidente del Concejo concedió el uso de la voz al Concejal Pedro Alberto 

Cabrera Castillo, para el desahogo del Asunto General en comento, precisando que, con 

fundamento en el artículo 34, fracción IV, del Reglamento para el Gobierno Interior del Concejo 

de la Alcaldía La Magdalena Contreras, cuenta con un tiempo de hasta 3 minutos. 

 

En el uso de la voz, el Concejal Pedro Alberto Cabrera Castillo realiza la presentación del Asunto 

General para Solicitar a las diferentes instancias que conforman la Administración Pública 

de la Alcaldía La Magdalena Contreras, el uso correcto del nombre de Foro Cultural 

Contreras – El Águila, al recinto que tiene por dirección Camino Real de Contreras #27, 

Colonia La Concepción.----------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo agradeció la presentación del asunto general y 

solicitó al Secretario Técnico proceder con el siguiente Asunto General enlistado en el Orden del 

Día. 

 

En el uso de la voz, el Secretario Técnico informó que el tercer asunto general fue enlistado por 

la Concejala Xóchitl Quetzalli Ávila Infante y ya se ha dado lectura al mismo. 

 

Acto seguido, el Presidente del Concejo concedió el uso de la voz a la Concejala Xóchitl Quetzalli 

Ávila Infante, para el desahogo del Asunto General en comento, precisando que, con fundamento 

en el artículo 34, fracción IV, del Reglamento para el Gobierno Interior del Concejo de la Alcaldía 

La Magdalena Contreras, cuenta con un tiempo de hasta 3 minutos. 

 

En el uso de la voz, la Concejala Xóchitl Quetzalli Ávila Infante comentó a la Presidencia que hizo 

falta desahogar un segundo asunto general enlistado por el Concejal Pedro Alberto Cabrera 

Castillo, lo cual fue secundado por el mencionado Concejal, que confirmó que en un primer asunto 

general solicitó hablar del Foro Cultural Contreras-El Águila y en el otro desahogar sobre la 

inconsistencia de ciertos documentos que le han hecho llegar. 

 

La Secretaría Técnica le comenta que ya se le ha otorgado el uso de la voz, no obstante, el 

Concejal Pedro Cabrera insiste en que inscribió dos asuntos y le falta hablar sobre el tema de los 

documentos. 
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En el uso de la voz, el Presidente del Concejo comenta que, debido a que habló de documentos, 

no sólo él, sino varios integrantes del Concejo, se confundieron y pensaron que ya había hablado 

de ambos puntos; acto seguido, le otorga el uso de la voz. 

 

En el uso de la voz, el Concejal Pedro Alberto Cabrera Castillo realiza la presentación del Asunto 

General consistente en hacer del conocimiento que existen errores, inconsistencias, 

alteraciones y otras situaciones encontradas en los oficios emitidos por las diferentes 

instancias que conforman la Administración Pública de la Alcaldía La Magdalena 

Contreras, que son de carácter oficial y que son dirigidas al que suscribe.-----------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Una vez presentado al asunto general, el Presidente del Concejo concedió el uso de la voz a la 

Concejala Xóchitl Quetzalli Ávila Infante, para el desahogo del Asunto General en comento, 

precisando que, con fundamento en el artículo 34, fracción IV, del Reglamento para el Gobierno 

Interior del Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras, cuenta con un tiempo de hasta 3 

minutos. 

 

En el uso de la voz, la Concejala Xóchitl Quetzalli Ávila Infante realiza la presentación del Asunto 

General consistente en solicitar Información sobre distintas publicaciones circuladas en 

redes sociales, sobre acciones y conductas presentadas por integrantes de la estructura 

de la actual administración de la Alcaldía La Magdalena Contreras, en su carácter de 

personal de confianza, con la finalidad de generar una respuesta o comunicado oficial 

donde se aclaren dichos actos ante la Ciudadanía Contrerense.--------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Luego de la Intervención de la Concejala Xóchitl Quetzalli Ávila Infante, el Concejal Bowad 

Fernando Sánchez García solicitó el uso de la voz con el objeto de invocar una moción de 

procedimiento, misma que le fue concedida por el Presidente del Concejo. 

 

En el uso de la voz, el Concejal Bowad Fernando Sánchez García manifestó que, con base en el 

artículo 37 y el 42, fracción III, del Reglamento Interno del Concejo de La Magdalena Contreras, 

le parece muy preocupante y le ocupa el desconocimiento profundo de los elementos necesarios 

para solicitar lo que ya han escuchado, como ya se ha mencionado, una solicitud tiene que pasar 

a través de un Punto de Acuerdo. Agrega que no pueden presentar cuestiones o evidencias que 

no son fundamentadas, que no son confiables, que no aportan elementos oficiales o contundentes 

de un supuesto. Comenta que es más preocupante aún que se presenten al Pleno, al Órgano 

Colegiado situaciones de manera alevosa, facciosa, irresponsable, como lo es una solicitud de 

acción de gobierno, en un asunto general, donde no se puede debatir, no se puede votar, 

creyendo que con eso se le falta el respeto al Pleno. Agrega que el video que se comenta, se 

subió a redes sociales, lo cual estuvo, como algunos se percataron de ello, en el anterior periodo 

de campaña, pero ahora se está haciendo uso de malas prácticas digitales, de notas rojas, donde 

se busca desinformar y confundir a los ciudadanos, desinformar y confundir a los contrerenses, 

lo cual para el Concejal es una falta de respeto para las para las y los contrerenses que les ven 

y no solo los que los ven, para cualquiera que está presente o de los que representan. Comenta 

también que en el video se percibe que es un lugar particular, que es un lugar donde hay diversos 
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elementos que les permiten saber que todavía no era en un tiempo, cuando ya habían ganado la 

elección, como sucedió, por lo que no pueden estar haciendo uso de cosas o, en este caso, de 

supuestos y dichos, como se ha mencionado, en un Pleno; comenta que por lo anterior, hace un 

llamado al Concejo para dejar este tipo de prácticas de politiquería, para dejar este tipo de 

prácticas de grilla y conducirse a la altura y a las expectativas de las personas que representamos 

que son los y las contrerenses. Siendo cuanto.------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

VIII. Clausura de la Sesión.  

 

En el uso de la voz, el Presidente del Concejo agradeció y solicitó al Secretario Técnico proceder 

con el desahogo del siguiente punto del Orden del Día. 

 

En el uso de la voz, el Secretario Técnico informó a la Presidencia que han sido agotados todos 

los puntos del orden del día, por lo que le solicitó, se sirviera a proceder con la clausura de la 

sesión. 

 

Antes de proceder a la clausura de la sesión, el Presidente del Concejo agradeció a todas y a 

todos los Concejales y a las personas que los ven en su casa, deseando que todas las vecinas y 

vecinos que los ven ya se acostumbraron a que las sesiones del Consejo sean públicas y 

transparentes, comentando que es parte de lo que la cuarta transformación se ha comprometido 

con todas y todos los vecinos y lo seguirán haciendo, como un ejercicio de rendición de cuentas, 

siempre en pos de lo mejor para La Magdalena Contreras. Agradece a todas las y los Concejales, 

pero, sobre todo, el arduo trabajo realizado, que de ninguna manera se puede descalificar su 

profesionalismo y su entrega para presentar un reglamento que será discutido en Comisión 

todavía para hacer las correcciones pertinentes y que pueda ser en próxima sesión votado por el 

pleno. Finaliza agradeciendo a todas y a todos por su asistencia, su puntualidad, deseando un 

feliz año para con quienes no había coincidido, y siendo las 21 horas con 43 minutos del día 

27 de enero de 2025, se dan por concluidos los trabajos de la Tercera Sesión Ordinaria del 

Concejo de la Alcaldía La Magdalena Contreras, agradeciendo a todas y a todos su asistencia, 

a las y los vecinos que los ven desde su casa en las redes sociales.--------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Presidente del Concejo 
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Concejala 

 
 

 Concejal 

 
 
 

 
   

Mercedes Cuevas Mendoza  Abraham Torres Ramírez 
 

 

Concejala 

 

 

 

 

  

 

Concejala 

 

 

 

Susana Jiménez Escobar 

 

 

Concejala 

 

 

 

 

 América Cipactli Aguirre Sánchez 

 

 

Concejal 

 

Ximena Valeria Molina Figueroa  Boward Fernando Sánchez García 

 

 

  

Concejala  Concejal 

 

 

 

 

Guadalupe Miriam Meza Ramírez  Adrián Belmont Palacios 
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Concejal 

 

 

Xóchitl Quetzalli  Avila Infante  Pedro Alberto Cabrera Castillo 
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